

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Inovasi DPR RI Dalam Mewujudkan Parlemen Modern terus dilakukan pada periode 2014-2019. Selain menjadi bagian dari rencana strategis periode tersebut, parlemen modern pun masuk di renstra DPR periode saat ini, 2019-2024. Sejauh ini terlihat berbagai upaya dan inovasi dilakukan bukan hanya sebagai wujud parlemen modern tetapi juga untuk mendekatkan rakyat dengan wakilnya di Gedung DPR. Membuka komunikasi dan menjaring partisipasi masyarakat seluas-luasnya juga dengan memanfaatkan teknologi informasi, agar setiap suara bisa didengar, setiap aspirasi bisa disampaikan.

a. Keuntungan Relatif atau Relative Advantage

Parlemen Modern merupakan parlemen yang menerapkan transparansi, teknologi informasi, dan representasi. Seluruh kegiatan DPR dapat diakses secara terbuka oleh masyarakat melalui aplikasi online dan Sistem digitalisasi alat komunikasi semisal akan mempermudah akses anggota dewan terhadap informasi. Sesungguhnya konsep parlemen modern merupakan bagian dari Rencana Strategis (renstra) DPR RI periode 2014-2019 untuk memudahkan kinerja anggota DPR RI. parlemen modern adalah terjaminnya hak hak partisipasi masyarakat untuk dapat mengakses sumber informasi di DPR RI.

b. Kesesuaian atau Compatibility

Parlemen modern lahir untuk menyesuaikan kondisi dan perkembangan saat ini . Kemajuan teknologi dalam revolusi industri 4.0 telah mengubah seluruh aspek kehidupan manusia, termasuk bagaimana DPR berparlemen. Parlemen Modern tidak saja dari aplikasi DPR now. Parlemen Modern itu tema besar, bentuk implementasinya ada banyak. Paling tidak, ada 80 Aplikasi berbasis

teknologi informatika yang telah berjalan untuk mendukung jalannya pelaksanaan tugas-tugas kedewanan.

c. Kerumitan atau Complexity

Berdasarkan wawancara bahwa Aplikasi DPR Now lebih ditujukan kepada masyarakat dalam kerangka keterbukaan dan transparansi, sebagai saluran yang dapat digunakan untuk menyalurkan aspirasi dan pengaduan masyarakat dan mengetahui apa yang dikerjakan oleh DPR. Memang tidak semua anggota DPR mampu mengakses atau memanfaatkan secara optimal aplikasi DPR now ini. Inilah yang jadi lambatnya penerapan Parlemen Modern saat ini. justru ini yang menjadi persoalan.

d. Kemungkinan Dicoba atau Triability

DPR akan selalu ada dan tentunya program ini sudah menjadi program yang masuk dalam Rencana Strategis DPR RI 2019-2024. Parlemen Modern juga dalam proses menjadi dan terus menjadi. Tiap priode pimpinan DPR membentuk team optimalisasi parlemen modern. Sejak DPR RI mencanangkan dirinya menuju Parlemen Modern, terdapat peningkatan partisipasi masyarakat di dalam proses-proses politik yang dijalankan oleh DPR. Penggunaan berbagai aplikasi berbasis teknologi informatika dan akun-akun media sosial yang dimiliki DPR RI memudahkan masyarakat untuk turut serta dalam menyampaikan aspirasinya, baik perseorangan maupun secara berkelompok.

e. Kemudahan Diamati atau Observability

DPR akan selalu ada dan tentunya program ini sudah menjadi program yang masuk dalam Rencana Strategis DPR RI 2019-2024. Parlemen Modern juga dalam proses menjadi dan terus menjadi. Tiap priode pimpinan DPR membentuk team optimalisasi parlemen modern. Sejak DPR RI mencanangkan dirinya menuju Parlemen Modern, terdapat peningkatan partisipasi masyarakat di dalam proses-proses politik yang dijalankan oleh DPR.

5.2 Saran

Meski DPR Lembaga dinamis, anggota bahkan pimpinan bisa berganti kapan saja melalui mekanisme Pergantian Antar Waktu (PAW), namun Parlemen Modern tetap harus dilaksanakan. Demi memberi pelayanan yang lebih baik pada masyarakat. Perlu juga lebih disosialisasikan berbagai inovasi yang dimiliki DPR untuk mewujudkan Parlemen Modern, tidak hanya kepada masyarakat tetapi juga bagi setiap anggota DPR dan seluruh Tenaga Ahli. Agar kehadiran Parlemen Modern bisa dirasakan manfaatnya bagi masyarakat, bangsa, juga negara. Dan lagi-lagi bukan jadi sekedar jargon semata.

